

和倉小だより

9月号 No.17

教育目標 「自ら学び共によりよく生きようとする児童の育成」
学校ホームページ <http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/>
学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

令和元年9月11日
七尾市立和倉小学校
TEL 62-2070
FAX 62-2082
文責 岩崎

奉仕作業 ありがとうございます！

8日の日曜日、約150名の方が参加して奉仕作業が行われました。男性保護者とよさこいチーム「涌浦七土」と「あらた」の方は、6時から運動場、7時から学校周辺とのり面の除草作業、1～3年親子は、8時から運動場の草むしり、4～6年親子は、校舎内清掃活動を行いました。



予想以上の好天になり、除草作業は雑草が昨年より多く、のり面はつるが一面に巻き付いていたのでとても大変でした。校舎内は、親子で窓ふきと



保護者がトイレの掃除をしました。大変きれいになり、予定時刻より早く終わることができたので4～6年児童は運動場の草むしりを手伝いました。



また、当日都合が悪く、来られなかった親子の中には、別の日に草むしりをする姿も見られました。

ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。

キャサリンです。どうぞよろしく!!!

ジェネシスさんに代わって和倉小学校には、毎月水曜日に来校します。4日（水）の全校集会の時に、子どもたちの前でいきなり英語での自己紹介をはじめたので、子どもたちはあ然とした表情で聞いていました。でも、その後日本語でもう一度自己紹介をしてくれました。東湊小、中島中にもALTとして勤務しています。



- 【出身地】 アメリカ合衆国ケンタッキー州
- 【好きな日本食】 いなり寿司とお好み焼き
- 【好きな色】 red (読めるかな?)
- 【苦手な食べ物】 納豆 (ローマ字で書けるかな?)
- 【好きな日本語】 風景 (言葉の響きが好きだそうです)

日本語に興味を持ち、学生時代、大阪の大学に留学したそうです。日本語もとても上手で、早く和倉小学校の子どもと仲良くなりたいので、昼休みは一緒に遊んで欲しいそうです。

学校関係者評価委員会（8月28日）

3名の学校評議員と3名の学校評価委員の方に出席していただきました。まず、私が学校経営計画を、次に、1学期の児童・保護者・教員の各アンケート結果と前期の教育活動その他学校運営の状況についての評価結果について教頭先生が説明しました。それらを踏まえ、6名の方と改善に向けて意見交換をしました。その一部を紹介します。

教頭：和倉小では、地域との連携ができていると感じている。先生方も積極的に外部人材を講師にお願いして授業を行っているように思う。しかし、教職員アンケートの評価は低かった。地域の方はどのように感じているか。

○行事としての連携だけでなく、毎月の民生委員の見回りや毎日の見守りなども地域連携の一環として見ていないからではないか。

○1学期だからそう感じたのかもしれない。ふれあい集会を終えればもっと評価は上がると思う。

○見守り隊など地域のお世話している方との顔合わせを行ってはどうか。

校長：ワンワンパトロールの顔合わせは、9月20日に行われることになっている。

○子ども110番を子どもは知っているのか。顔も知らない家に、助けを求めることが難しい。顔合わせがあればいい。

教頭：来年度当初に顔合わせの会を計画したい。今後も地域とつながっていくために、学校では地域コーディネーターを中心として組織的な取組を検討していきたい。

○早寝・早起き・朝ご飯と歌われてきているが、「早起き」がまずはスタートだと思う。「早起き」すれば、朝ご飯も食べるし、夜も早く眠くなる。

○高学年になれば習い事も増えるし、何時に寝るかより、何時間寝るか自分で考えられればよい。

○今の子どもたちは習い事をしている子が多い。8時に帰宅して、夕飯・お風呂・宿題で10時寝ることは難しい。

○祭りでも遅くなっている。早めに終わることはできないか。

○10時までには終わるようにしている。奥原は17時か18時には終わるようにしている。祭りの次の日の子どもの様子はどうか。

教頭：祭りの翌日は、なかなか授業に集中できないのは現状であるが、子どもは楽しみにしている。

○中学校の評価委員会でも早寝・早起き・朝ご飯の話題が出ていた。ゲームが原因の不登校生徒もいる。小学校で生活習慣が身についていない子どもが中高へ行ってしまうか心配である。親への意識付けが大事である。学校でも啓発をお願いしたい。

教頭：遅くまでゲームをやっていたり、宿題をしていなかったりすることで、登校渋りになっている子が数名いる。朝ご飯については、食べてこない子、パンをかじってくる子、朝からお菓子を食べてくる子もいる。2学期は朝ご飯調査も行う予定である。家庭への個別の啓発も行っていきたい。

○和倉小・能登香島中の子どもたちは、素直で現在は落ち着いているように見受けられる。夜間の見回りでも外出している子は見られない。

○その分、家でゲームをしている子もいるのかもしれないが・・・。

校長：今後も地域と学校の連携を深めながら、子どもたちを見守っていききたい。また、地域の意見を吸い上げて、是非、学校へ知らせてほしい。

教頭：2回目の評価委員会2月の後半に実施を予定している。その際には評価をお願いしたい。

Let's call. オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

受付時間：13:00～16:00（月曜～金曜）

TEL 0767-52-0783

相談内容：悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～

